

Rivera impone seis condiciones para negociar su 'sí' a Rajoy

El presidente debe fijar primero la fecha de investidura para dialogar

El PP considera que las exigencias de Ciudadanos son "un avance positivo"

El PSOE asume que tendrá toda la presión para abstenerse si hay acuerdo

JUAN JOSÉ MATEO, **Madrid**
Separación de los cargos públicos imputados por corrupción; fin de los aforamientos; nueva ley electoral que incluya listas desbloqueadas y un sistema proporcional de reparto de los votos; acabar con los indultos por corrupción política; limitación de los mandatos y creación de una comisión de in-

vestigación parlamentaria sobre la financiación ilegal del PP. Estas son las seis condiciones que Albert Rivera impuso ayer a Mariano Rajoy para negociar el sí de Ciudadanos a su investidura. Rivera exige además que, antes incluso de iniciar el diálogo, el candidato popular fije ya la fecha de ese pleno de investidura. El PP reci-

bió con optimismo las demandas de la formación centrista, que consideró asumibles y "un avance positivo": muchas ya han sido tomadas en las comunidades en que el PP gobierna con el apoyo de Ciudadanos o, como el rechazo a los indultos, las está aplicando. El principal escollo sería la comisión parlamentaria para investi-

gar el caso *Bárceñas*. El PSOE respeta la negociación, pero critica que no incluya adoptar compromisos progresistas. Los socialistas son conscientes de que si Ciudadanos acaba apoyando a Rajoy hará recaer toda la presión sobre sus filas para que se abstenga en la investidura. **PÁGINAS 11 A 13**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

Trump fracasa en su intento de contener las deserciones de republicanos

El candidato no calma el recelo de militares y expertos en seguridad

MARC BASETTS, **Washington**
Donald Trump cuenta con el respaldo de miles de votantes, pero sigue sin concitar la unidad del Partido Republicano en torno a su figura. La carta publicada el lunes por 50 ex altos cargos de defensa y seguridad nacional de las Administraciones republicanas y la última deserción en las filas conservadoras, la de la influyente senadora Susan Collins, ahondan la soledad del candidato. Todos critican su actitud irreflexiva y la ignorancia de sus comentarios. La actitud beligerante de Trump, que no ha moderado, también le ha hecho caer en los sondeos. **PÁGINA 4**

La Unión Africana prohíbe la ablación en todo el continente

JOSÉ NARANJO, **Dakar**
El Parlamento de la Unión Africana prohibió ayer la mutilación genital femenina. La ablación es una práctica en retroceso pero se sigue realizando en una treintena de países, sobre todo en la franja del Sahel, de Somalia a Senegal. Aunque la institución panafricana tiene carácter consultivo, su decisión respalda el creciente rechazo que existe en buena parte de los países afectados. **PÁGINA 7**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8



PUTIN Y ERDOGAN, UN POCO MÁS CERCA. El presidente ruso, Vladímir Putin, y su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan, acordaron ayer en San Petersburgo acercar posiciones para tratar de normalizar las relaciones bilaterales, en punto muerto después del derribo por Turquía de un avión ruso en noviembre pasado. Siria sigue siendo el problema que más divide a Moscú y Ankara. / SERGEI KARPUKHIN (REUTERS) **PÁGINA 3**

Belmonte se reivindica en 200 mariposa, Nadal gana y Muguruza dice adiós a Río

Gasol y los suyos se complican el camino

La jornada de ayer dejó un sabor agri dulce para España en Río, que aún no ha logrado añadir ninguna otra medalla al bronce conseguido por Mireia Belmonte. La nadadora se reivindicó y logró el mejor tiempo de todas las participantes en las series de 200 mariposas. El equipo de baloncesto que encabeza Pau Gasol no ende-

reza el rumbo y cosechó su segunda derrota consecutiva al caer por un punto (65-66) contra Brasil, lo que compromete su camino en la competición. La victoria de Nadal, que asegura el pase a octavos, fue la única noticia positiva para el tenis español después de la eliminación de David Ferrer, Carla Suárez y Garbiñe Muguruza. **PÁGINAS 27 A 33**

idealista/hipotecas
consigue mejor hipoteca que tu cuñado

ADEMÁS



Supercopa de Europa para el Real Madrid

El Real Madrid logró anoche en Trondheim (Noruega) su primer título de la temporada, la Supercopa de Europa, al imponerse (3-2) al Sevilla en la prórroga. **P34**

El organismo electoral aleja el revocatorio de Maduro

Los nuevos videojuegos que jamás se repiten **P21 y 22**